

Communiqué de presse :
Le Gouvernement du Docteur YAYI Boni à l'écoute des consommateurs

La République du Bénin vient de connaître la quatrième élection présidentielle de son histoire depuis le début du nouveau démocratique. Cette élection a vu l'arrivée au pouvoir du Docteur YAYI Boni, précédemment Président de la Banque Ouest –Africaine pour le Développement (BOAD).

Porteurs d'espoir pour l'ensemble des consommateurs du Bénin confrontés à la cherté de la vie, le Docteur YAYI Boni et son gouvernement ont posé en moins de trente jours des actions majeures en faveur de la satisfaction des besoins des consommateurs dans notre pays.

La toute première action visible posée par le gouvernement à travers le Ministre de l'Industrie et du Commerce est l'approvisionnement progressif du pays en produits pétroliers, dont la pénurie constante depuis plus d'un an a aggravé la misère des consommateurs béninois.

La deuxième action, et non la moindre, est constituée de l'ensemble des décisions courageuses prises par le gouvernement en sa séance extraordinaire du Conseil des Ministres en date du 1^{er} mai 2006 relatives au secteur des télécommunications.

La Ligue pour la Défense du Consommateur au Bénin (LDCB), qui œuvre pour une consommation durable, félicite le gouvernement pour ses actions qu'elle veut voir s'étendre aux secteurs de l'énergie et de l'eau en vue de soulager la souffrance des consommateurs actuellement soumis à un délestage électrique et à des coupures intempestives d'alimentation en eau.

Fait à Cotonou le 02 mai 2006
Le Président,

Romain Abilé HOUHOU

